

## “Acabamos de entrar a vivir y ya está lleno de pintadas”: vecinos del Plan Vive reclaman mayor limpieza

**Alcorcón, 8 de enero de 2026.** – La alcaldesa Candelaria Testa continúa con su política de desprecio hacia las inversiones de la Comunidad de Madrid, permitiendo que una de las fachadas de las nuevas promociones del Plan Vive en Alcorcón permanezca vandalizada y llena de grafitis prácticamente desde su entrega, sin que el Ayuntamiento, responsable de su limpieza, haya actuado para restituir la situación.

Los vecinos, que se instalaron en las 134 viviendas entregadas el pasado mes de marzo por la presidenta regional Isabel Díaz Ayuso, denuncian la falta de atención municipal en este servicio básico y reclaman una actuación inmediata por parte de Candelaria Testa.

Las pintadas afectan a una fachada de la urbanización, donde ya residen decenas de familias. Estas viviendas forman parte del Plan Vive, el programa de la Comunidad de Madrid destinado a ofrecer alquileres asequibles a jóvenes y familias. Con esta promoción, Alcorcón suma 822 viviendas entregadas dentro de esta iniciativa autonómica.

**“Acabamos de entrar a vivir y el edificio ya está lleno de grafitis. Nadie ha venido a limpiarlo, y da una imagen muy triste en una promoción que no lleva ni un año de vida”**, lamenta una vecina afectada.

Según el consejero de Vivienda, Transportes e Infraestructuras, Jorge Rodrigo, el Plan Vive **“ofrece hogares modernos, sostenibles y dignos para miles de madrileños”**. Sin embargo, en Alcorcón, estos proyectos sufren el desprecio de la alcaldesa Candelaria Testa, que mantiene un enfrentamiento constante con las inversiones de la CAM en la ciudad, afectando directamente la calidad de vida de los vecinos.

En palabras de Roberto Marín Vergara, Presidente y Portavoz del PP de Alcorcón: **“Aunque en Alcorcón estamos acostumbrados a que los vecinos tengan que convivir con este tipo de vandalismo bajo la permisividad de este equipo de gobierno, es inaceptable que quienes acaban de mudarse a las nuevas viviendas del Plan Vive tengan que hacerlo entre fachadas llenas de grafitis desde el primer día. La limpieza y el mantenimiento del entorno urbano son responsabilidad del Ayuntamiento, y Candelaria Testa ha demostrado una vez más su sectarismo al ignorar esta situación. La alcaldesa, que no ha construido una sola vivienda, sigue menospreciando las existentes y perjudicando directamente a los vecinos.”**

Los vecinos esperan una actuación urgente para restaurar la imagen que merecen sus viviendas, recordando que esta misma es responsabilidad única del Ayuntamiento.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid  
[www.ppalcorcon.com](http://www.ppalcorcon.com)  
[popularesalcorcon@gmail.com](mailto:popularesalcorcon@gmail.com)  
+34 689 85 84 25